



## **Fin de résidence à Ville-Évrard (la régularité du soin face à l'instabilité du geste artistique)**

jeudi 9 juillet 2015, par [Oriane Grellier](#)

**La compagnie Vertical Détour, créée et animée par Frédéric Ferrer, est en résidence depuis 2005 dans les Anciennes Cuisines de l'hôpital psychiatrique de Ville-Evrard (Neuilly-sur Marne), où elle animait chaque semaine des ateliers théâtre avec les patients et le personnel. Cette collaboration qui a commencé il y a dix ans, se terminera malheureusement en fin d'année.**

Depuis sa création en 2001, Vertical Détour a pour projet de monter des spectacles « à base de faits réels », que l'on invente suite à une expérience de terrain. C'est un peu ce que son fondateur, Frédéric Ferrer, doit à la géograp[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**